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赛程紧密的单循环比赛
翻看CBA的赛程， 各支球队显然

要度过一个非常忙碌的后半赛季 。
CBA余下比赛将采取赛会制 ， 在青
岛、 东莞两地空场进行， 从6月20日至
7月4日连续进行 15天 （共打 78场比
赛）， 每个比赛日将举行4至6场比赛。

本 周 六 是 CBA 复 工 后 的 首 个
“工 作 日 ” ， 届时将进行多场比赛 。
在青岛赛区方面 ， 包括以下场次比
赛： 11:00同曦VS广厦 ， 15:30青岛VS
新疆 ， 19:35北京VS辽宁 ； 东莞赛区
12:30江苏VS深圳， 16:30广东VS山西。
其余CBA球队将在6月21日全部登场
亮相。 从CBA的官方赛程表来看， 青
岛赛区分为11:00、 15:00、 19:35这三
个开赛的时间段， 东莞赛区从第二比
赛 日 起 时 间 略 有 调 整 ， 分为12:00、
16:00、 20:00这三个开赛的时间段， 比
赛的开始时间被完全错开。 两赛区每
个比赛日最多有6场比赛， 最少也有4
场比赛。 比较 “奇特” 的是， 球迷们
会在白天看到CBA的比赛。 以往赛季
只有个别比赛会因为转播的缘故， 被
安排在下午或傍晚。 现在中午和下午
都能看到CBA比赛， 球迷们可以根据
自己的工作休息情况， 选择观看不同
时间段场次的比赛了。

在接下来的常规赛中 ， 每支球
队都会打8场比赛 。 8场比赛看着并
不是很多 ， 但由于赛制的安排 ， 基
本上每支球队都会两天打一场比赛 ，
各支球队都得不到什么 “喘息之机”，
也许谁的板凳深度更厚， 谁就会走得
更远。

季后赛席位比较明朗
本赛季已经结束的CBA比赛竞争

非常激烈， 从第3名辽宁队到第11名浙
江队 ， 其实也就是两个胜场的差距 ，
一场比赛的胜负， 就可能让名次发生
“乾坤大挪移”。 按照规则， 联盟排名
前四的球队直接进入季后赛第二轮， 5
至12名的球队先进行一轮淘汰， 获胜
的球队将直接和前四的球队进行淘汰
赛 。 虽然各队积分呈现 “犬牙交错 ”
的形势， 不过看上去前11名的位置还
算稳固，只是以第几名身份进入季后赛
的问题。 从某种意义上说，接下来的几
轮常规赛，决定的就是最后一张季后赛
门票。 从目前的积分看，最后一张季后
赛门票， 可能会在福建、 深圳、 同曦、
江苏、 上海几支球队中产生。

让我们分析一下这几支 “一脚门
里、 一脚门外” 球队的情况———上海
队应该是这几支球队里希望最小的 ，
大外援莫泰缺阵让球队少了最重要的
一角儿， 本土球员也不是很给力， 他
们很难拿到季后赛资格。 江苏队也缺
少大外援， 小外援布莱克尼及时归队，
算是稳住了阵脚， 该队队内的本土老
将比较有经验， 这也许是个优势。 同
曦队本赛季本来还有三外援的优势 ，
复工后他们也是为数不多的有双外援
的球队 ， 约瑟夫·杨和哈达迪都在阵
中， 这是他们最大的优势。 不过， 在
面对全华班球队时， 同曦只能是每节
只能使用一名外援， 本土球员的能力
较弱， 是他们很大的劣势。 福建队这
个赛季低迷的成绩让人有些意外， 毕
竟这支球队拥有王哲林和陈林坚这样

顶尖的国手级球星， 复工后他们也是
单外援出战， 如果本土明星和外援都
捏合到一起， 福建队还是未来一支不
可忽视的球队。 上赛季的四强深圳队，
本赛季经历了噩梦一样的开局， 不过
在随后的比赛中， 深圳队开始 “收复
失地”。 余下的比赛， 深圳队会以全华
班出战 ， 但是并不能就此低估他们 ，
一支拥有沈梓捷、 顾全、 李慕豪、 贺
希宁 、 卢艺文的球队还是挺强大的 。
如果能闯入季后赛， 深圳队也有实力
给其他球队制造巨大的麻烦。

北京双雄有点儿戏
由于各队很多外援都没有回来 ，

CBA余下的比赛， 那些外援相对齐整
的球队， 就会占很大的便宜。 目前能
排出双外援阵容的CBA球队只有8支，
很多球队甚至在踌躇是用单外援还是
全华班， 比如辽宁队。 在8支双外援球
队中， 就包括北京的两支球队。

北京首钢队的两名外援尤度和林
书豪都已经归队， 一大一小、 一内一
外， 这保证了首钢队的阵容 “下限”。
首钢队真正的损失是主教练雅尼斯无
法归队指挥， 要知道首钢队这几个赛
季一直是强调整体的， 这也意味着教
练的临场指挥非常关键。 少了这一环，
不知道首钢队还能不能全须全尾地把
“这道菜” 端上来。 日前， 首钢队已经
任命解立彬为球队的代理主教练。 解
立彬以前一直是首钢队的球员， 这几
年开始从事教练工作。 不过以主教练
的身份打这么大的比赛， 对于解立彬
来说， 是个很大的考验。 解立彬是个
什么风格， 他会不会延续雅尼斯的战

术体系， 这些都是我们很关心的问题。
首钢队最大的优势是阵容齐整， 除了
外援， 本身首钢队的本土阵容在联盟
中是很突出的。 也正是因为阵容齐整，
首钢队也普遍被认为是夺冠热门。 球
队能否走得更远， 也许解立彬的执教
能力会成为关键。

北控队阵容中同样拥有两名外援，
包括大外援摩尔和小外援弗格。但与首
钢队相对成型的配备相比，北控队要面
临着更大的挑战。 赛季初，北控队是可
以打三外援的，亚洲外援桑尼的作用还
是挺明显的，他的冲击力和防守能力都
已经得到了认可，桑尼的缺阵，会让北
控队的内线受到一些影响。马布里首先
要解决的无疑是内线防守问题，大外援
摩尔需要一个帮手，不能把防守的任务
全推给他。现在看这个帮手很可能是王
少杰，这位CUBA打出来的小将已经显
露了很强的天赋， 亚外不在的情况下，
王少杰要承担更大的压力。 另外，面对
全华班球队，北控队用外援需要四节四
人次，但是如果用弗格的话，内线就必
须是本土担纲，球队需要更多发挥孙桐
林这样球员的作用。如果能解决好内线
的问题，以北控外线的实力和马布里这
个赛季对整体的精心打磨，球队很可能
会成为黑马。

争冠是北京双雄一个美好的想法，
其实最大的热门还是广东队。 本身广
东队有一名外援在队里， 而且像易建
联这样的球员 “不是外援胜似外援”，
强大的阵容+主场作战， 无疑让广东
队高出其他球队一筹。 辽宁队、 新疆
队虽然外援缺阵， 但本土球员同样实
力超强， 特别是新疆队即便是全华班，
阵容实力也是顶级的。
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这个周末 ， 阔别已
久的CBA篮球联赛即将
复工 。 高水平的职业体
育联赛 ， 对于球迷来说
是 最 重 要 的 “ 精 神 生
活”， 像欧洲的一些足球
联赛复工后 ， 感觉整个
国家都 “活 ” 了起来 。
尽管复工后的CBA会缩
水 ， 也不会让球迷入场
观看， 但有总比没有强。
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